



www.mg.co.id

## Martial Nikmati Kebahagiaan di Sevilla

SEVILLA (IM) - Anthony Martial mengaku menikmati suasana baru bersama Sevilla. Bahkan klub Spanyol itu sudah membuatnya bahagia. Ia memang sedang menjalani petualangan baru di Liga Spanyol Penyerang asal Prancis dipinjamkan ke Sevilla pada Januari lalu, setelah tak menjadi pilihan utama di Manchester United musim ini. Pemain 26 tahun itu rela dipangkas gajinya demi bisa pindah.

Bersama Sevilla, ia berharap bisa bermain lebih rutin agar bisa kembali dilirik pelatih Timnas Prancis, Didier Deschamps. Tak cuma itu, ia tentu ingin membantu Sevilla merebut gelar LaLiga di akhir musim. Sevilla berada di urutan kedua klasemen sementara dengan 50 poin, 4 angka di bawah Real Madrid, dan Martial sudah tampil di dua laga, semuanya menjadi starter. Ia juga sudah menyumbang satu assist saat timnya mengalahkan Elche 2-0.

Semua itu menjadi awal yang baik bagi Martial di Sevilla. Ia pun kembali memeluk kebahagiaan. "Sudah dua pekan dia di sini, dan yang saya lihat adalah kebahagiaan. Ketika seorang pemain punya kualitas fisik, teknik, dan teknik yang harus kamu lakukan adalah membantu agar aspek tersebut muncul lagi. Dan kami pikir kami mampu melakukannya," kata

Direktur Olahraga Sevilla, Monchi kepada The Times.

Martial juga membawa timnya menang atas Dinamo Zagreb di lanjutan Liga Europa. Dalam laga leg pertama di Stadion Ramon Sanchez, Jumat (18/2) dinihari WIB itu tuan rumah menang dengan skor 3-1.

Sevilla unggul duluan via penalti Ivan Rakitic dibalas Mislav Orsic. Kemudian, dua gol lagi dicetak Sevilla lewat Lucas Ocampos dan Anthony Martial.

"Saya senang akhirnya bisa mencetak gol. Ini momen spesial buat saya, termasuk untuk para fans dengan kemenangan ini. Kami bermain agresif dan gol tersebut dari skema serangan balik yang bagus," kata Martial seperti dilansir dari situs resmi UEFA. ● vdp

ANTHONY MARTIAL  
Pemain Sevilla

## Lampard Terkesan dengan Van de Beek

LIVERPOOL (IM) - Donny van de Beek tampaknya sudah memperlihatkan kemampuan bersama Everton. Manajer Frank Lampard pun terkesan dengan permainan pria asal Belanda tersebut. Van de Beek diboyong Manchester United dari Ajax Amsterdam pada September 2020. Saat itu ia diyakini akan jadi amunisi baru di lini tengah Setan Merah.

Hanya saja, nasib Van de Beek di MU jauh dari harapan. Ia selalu jadi cadangan dan kerap terpinggirkan, akibat kalah saing dengan Fred, Scott McTominay, Paul Pogba dan Bruno Fernandes. Baru 29 penampilan dicatatkan di Liga Inggris, kebanyakan sebagai pemain pengganti.

Kemudian Everton meminjam Van de Beek di bursa transfer musim dingin kemarin, dengan durasi sampai akhir musim ini. Tak butuh waktu lama, Lampard dibuat terkesan "Dia membuat saya terkesan. Sikap profesionalnya, kebugarannya dan permainannya di lapangan benar-benar mengesankan. Anda akan langsung melihat kualitasnya ketika sesi latihan," kata

Akhir pekan lalu, Van de Beek tampil sebagai starter dan bermain penuh kala Everton menghadapi Leeds United. Pemain berusia 24 tahun itu sangat menggigit. Ia berduet dengan Allan di lini tengah dalam skema 4-4-2. Van de Beek tercatat sebagai pemain yang paling banyak memenangkan duel perebutan bola (tujuh kali), 10 kali sukses ball recoveries, 13 kali lepas umpan ke sepertiga akhir lapangan, dan 51 kali melakukan sentuhan.

"Ketika dia di MU, dia sebenarnya sudah menjadi pemain level atas. Itu adalah masa-masa sulitnya dan dia tetap bekerja keras untuk berjuang merebut tempat di skuad utama," papar Lampard.

Lampard mengatakan, dirinya akan terus memberikan kepercayaan kepada Van de Beek. Tersirat, Lampard juga

sepertinya heran, kenapa Manchester United selalu mencadangkan sang pemain. "Sekarang saya mau memberinya kesempatan lebih dan melihat aksinya lagi," tandas Lampard. ● vdp

DONNY VAN DE BEEK  
Pemain Everton

Ferran Torres (kedua dari kanan) berusaha melewati hantaran pemain Napoli.

## Barcelona Masih Harus Berbenah

"Di laga ini kami telah kehilangan banyak hal, tetapi harus menatap ke depan. Ferran (Torres) akan selalu mencetak gol, ini soal memberinya waktu dan kepercayaan diri," kata Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Barcelona selamat dari kekalahan melawan Napoli pada leg pertama play-off Liga Europa. Adalah Ferran Torres yang sanggup membalas gol Piotr Zielinski, sehingga membuat laga tuntas 1-1.

Dalam laga di Camp Nou, Jumat (18/2) dinihari WIB itu, statistik menunjukkan, Barcelona mencatatkan 21 attempts (5 on target) dan 67 persen penguasaan bola. Jumlah tersebut unggul jauh ketimbang Napoli yang menorehkan 4 tembakan percobaan (semuanya on target) dan hanya menguasai bola 33 persen.

Ferran Torres mencetak gol dari penalti, setelah Juan Jesus,

dinilai handball di kotak terlarang dalam tayangan ulang VAR. Pelatih Barca Xavi Hernandez mengaku kecewa dan menyesalkan banyaknya peluang yang gagal dimanfaatkan Los Cules menjadi gol.

"Sayang sekali karena tim melakukan segalanya untuk memenangkan pertandingan. Kali ini kami banyak menyia-nyaiakan peluang. Kami bermain sangat baik, tetapi kami mestinya mencetak gol. Saya senang dengan permainannya, tapi tidak dengan hasilnya," kata Xavi, dikutip dari Marca.

Ferran Torres sempat tertangkap kamera seperti menangis usai wasit meniup peluit akhir. Dia menutup wa-

jahnya dengan kedua telapak tangan dan sempat dipeluk oleh rekan di tim.

Nampaknya Torres sangat kecewa karena dirinya gagal memanfaatkan banyak peluang, meski bisa mencetak gol dari titik penalti. Dia punya sembilan tembakan pada laga ini, tapi cuma satu yang tepat sasaran.

"Di laga ini kami telah kehilangan banyak hal, tetapi harus menatap ke depan. Ferran akan mencetak gol, ini soal memberinya waktu dan kepercayaan diri," kata Xavi Hernandez.

Pierre-Emerick Aubameyang masih belum klop di Barcelona. Striker Gabon itu sudah menjalani tiga laga sejauh ini. Sebelumnya ia turun di dua pertandingan LaLiga kontra Atletico Madrid dan Espanyol sebagai cadangan.

Melawan Napoli, ia bermain selama 85 menit. Aubameyang cuma sedikit mengancam gawang lawan. Whoscored mencatat, ia cuma bisa bikin tiga shots, tanpa ada yang on target.

Xavi mengakui, Aubamey-

ang masih kesulitan menyotel dengan rekan setimnya. Ia yakin bahwa penyerangnya itu akan segera memberi kontribusi lebih.

"Bagus, sangat bagus. Mungkin dia sedikit kesulitan terhubung dengan rekan setimnya. Dia pemain dengan kapasitas fisik yang sangat bagus. Dia telah mencobanya, dia rajin menekan," kata Xavi.

Bek Barcelona sekaligus sang kapten, Gerard Pique menyesali hasil akhir 1-1 itu. Blaugrana yang menguasai jalannya pertandingan, harusnya bisa menang dengan skor besar.

"Harusnya kami dengan mudah menang 3-1, 4-1, bahkan 5-1. Yang mengecewakan, tentu adalah melihat papan skor. Permainan kami sudah cukup bagus dan bisa jadi kandidat juara Liga Europa," tuturnya seperti dilansir situs resmi UEFA.

Sementara itu, pelatih Napoli Luciano Spalletti percaya penalti Barca, semestinya tak diberikan. "Dengan segala hormat, saya akan bilang Barcelona layak mendapatkan

hasilimbang, tapi penalti itu mengada-ada. Kontaknya tidak mengubah arah bola. Bolanya tak menyentuh ujung-ujung jaringnya, itu mengenai kelingking. Lengannya juga tampak berada di posisi yang cukup natural. Para bek harus terusterusan menjaga tangan mereka di belakang punggung, yang membatasi pergerakan ketika berlari, atau entah apa yang seharusnya mereka lakukan," ujar Spalletti dikutip Football Italia.

Walaupun demikian, Spalletti mengakui timnya tanpa sadar terbawa permainan lawan. "Kami mencoba menjaga pertandingan tetap ketat di babak kedua, tapi pada akhirnya malah bermain terlalu dalam dan itulah persoalan ketika melawan Barcelona. Mereka mengontrol inisiatif setelah turun minum, tapi ini adalah hal-hal yang bisa diperbaiki," ujarnya.

Barcelona dan Napoli bakal bertemu kembali dalam leg kedua playoff Liga Europa. Duel tersebut dijadwalkan pada 25 Februari di Stadion Diego Armando Maradona, Naples. ● vit

## City Kontra Tottenham di Etihad

MANCHESTER (IM) - Laga Manchester City kontra Tottenham Hotspur bakal meramaikan panggung Liga Inggris akhir pekan ini. Kedua tim berjibaku di Etihad Stadium, Minggu (20/2) dinihari WIB. Untuk City, partai kandang ini bisa menjadi ajang selanjutnya untuk kembali 'mengamuk' setelah pesta gol ke gawang Sporting CP dengan skor 0-5 di Liga Champions, Rabu (16/2).

Saat ini, Fernandinho dan kawan-kawan juga sedang memuncaki tabel klasemen EPL dengan 63 poin, unggul 9 poin dari runner-up yang dihuni Liverpool. Di lain sisi, Spurs akan bermain all out demi memburu kemenangan penting atas sang penguasa Liga Inggris. Apalagi mereka selalu tumbang pada 3 duel terkini di Premier League.

Ajang ini juga menjadi adu strategi antara Pep Guardiola dengan Antino Conte. Untuk sementara, rekor pertemuan antara Guardiola dengan Conte masihimbang. Masing-masing manajer mengoleksi

dua kemenangan. Pada musim 2016/2017, Conte memetik kemenangan kandang-tandang atas Guardiola. Conte yang saat itu menangkan Chelsea menang 3-1 di Etihad Stadium, menang 2-1 di Stamford Bridge. Semusim setelahnya, Guardiola membalas Conte. The Citizens menang kandang-tandang atas Chelsea. Di kandang, City menang 1-0 atas Chelsea, saat menjalani laga di Stamford Bidge Kevin De Bruyne cs menang 1-0.

City sejauh ini hanya kalah satu kali dari 11 laga kandang melawan Tottenham. Terakhir kali mereka kalah pada Februari 2016 lalu dengan skor 1-2.

Spurs sudah memenangkan tiga dari empat pertandingan Premier League kontra Manchester City. Namun seluruh tiga kemenangan itu terjadi di markas Spurs.

Laga lainnya adalah West Ham vs Newcastle, Arsenal vs Brentford, Aston Villa vs Watford, Brighton vs Burnley, Crystal Palace vs Chelsea, Liverpool vs Norwich City, Southampton vs Everton, Leeds vs Manchester United dan Wolves vs Leicester. ● vit

Manchester City dan Tottenham Hotspur akan bertemu di Etihad Stadium, Minggu (20/2) dinihari WIB. Untuk City, partai kandang ini bisa menjadi ajang selanjutnya untuk kembali 'mengamuk' setelah pesta gol ke gawang Sporting CP dengan skor 0-5 di Liga Champions, Rabu (16/2).

Saat ini, Fernandinho dan kawan-kawan juga sedang memuncaki tabel klasemen EPL dengan 63 poin, unggul 9 poin dari runner-up yang dihuni Liverpool. Di lain sisi, Spurs akan bermain all out demi memburu kemenangan penting atas sang penguasa Liga Inggris. Apalagi mereka selalu tumbang pada 3 duel terkini di Premier League.

Ajang ini juga menjadi adu strategi antara Pep Guardiola dengan Antino Conte. Untuk sementara, rekor pertemuan antara Guardiola dengan Conte masihimbang. Masing-masing manajer mengoleksi

## MU Bisa Raih Trofi Liga Champions

MANCHESTER (IM) - Performa Manchester United (MU) sejauh ini belum memuaskan. Tapi bek sayap Luke Shaw mengatakan, para pemain beserta jajaran klub percaya bisa menjuarai Liga Champions 2021-2022. Ia tidak peduli meski pernyataannya dianggap impian belaka oleh banyak kalangan.

Red Devils memang tengah dilanda krisis kepercayaan diri, hingga tidak konsisten mendulang kemenangan di musim ini. Hal itu terbukti dari catatan pertandingan tim besutan Ralf Rangnick tersebut. Mereka hanya menang satu kali dari tiga laga Liga Inggris 2021-2022.

Bahkan secara mengejutkan Manchester United juga disingkirkan tim divisi bawah, Middlesbrough pada ajang Piala FA 2021-22. Kondisi ini mengundang kritik dari para penggemarnya.

"Sebagai tim, kami yakin bisa juara Liga Champions, tidak banyak orang di luar akan berpikir demikian, dan beberapa berpikir saya bodoh karena mengatakan itu," kata Shaw, dilansir dari Manchester Evening News. Menurut Shaw, rekan satu

tim, ofisial, hingga manajemen klub percaya diri, Setan Merah bisa merengkuh trofi "Si Kuping Besar" musim ini. "Saya yakin semua orang di ruang ganti dan manajemen, semua memiliki kepercayaan diri bahwa kami bisa dapat Liga Champions tahun ini," tegasnya.

Shaw sendiri coba tenang menanggapi kritik keras dari para fans. Ia menyebutkan bahwa menjuarai Liga Champions musim ini, bukan perkara mustahil, meski itu bertolak belakang dari kondisi timnya, yang belum konsisten musim ini. "Sekarang, kami perlu mengambil momentum, mendapatkan hasil, dan terus bermain baik," timpalnya.

Di babak 16 besar Liga Champions 2021-2022, Manchester United bakal dijamu oleh Atletico Madrid. Pertandingan leg 1 dimainkan di Wanda Metropolitano, Madrid, pada Kamis 24 Februari 2022.

Tetapi Manchester United akan lebih dulu bertandang ke Elland Road, kandang Leeds pada lapangan ke-26, Februari 2022. ● vit

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

LUKE SHAW  
Pemain MU